



WEEKLY REPORT

ROTARY CLUB OF NAGOYA MIZUHO

2011~2012年度
国際ロータリーのテーマ
ごろの中を見つめよう
博愛を広げるために
2011~2012年度
RI会長 カルヤン・ハネルジー

第1539回例会

2012年2月16日(木) 曇 第29回

司 会 : 亀井直人会場委員長
斎 唱 : 「我等の生業」「四つのテスト」

会長挨拶

高須洋志会長

クサンチッペ・ソクラテス、コンスタンツェ・モーツアルト、ソフィア・トルストイ、この3人は世界三大悪妻と言われています。ソクラテスの弟子クセノフォンが『饗宴』の中でクサンチッペについて、「人前で夫を罵倒し、頭から水を浴びせたりして、現在は言うに及ばず、過去にも未来にもこれ程耐えがたい女はない」と書いた事が悪妻と言われる所以です。コンスタンツェは浪費家で、家の能力が無く、夫の今際の際に遊び歩き、遺品の楽譜が高く売れるようにわざと破ったと言われています。ソフィアは財産を貧しい人に与えたいという夫トルストイの意志に反し、作品の版権取得に躍起になり、強欲でした。愛想を尽かしたトルストイは81歳の時、末娘を連れて家出し、出先で亡くなりました。有名人の奥さんなので記録が残っていますが、我々の身の回りでも思い当る方がいらっしゃるかも知れません。



世界の三大美女と言えば、エジプトの女王・クレオパトラ、中国の楊貴妃、あと一人は日本では小野小町だと言われますが、世界的にはトロイのヘレネと言われています。紀元前1800年頃にトロイア戦争があり、その700~800年後にホメーロスが叙事詩『イーリアス』『オデュッセイア』などに書いています。神と人間がごちゃ混ぜに登場するため、事実であるか分からぬというのが一般的な判断でした。しかしドイツの考古学者・ハインリッヒ・シュリーマンが叙事詩の記述を元にトルコで発掘調査を行い、実際にトロイ遺跡を発見し、考古学史上でも非常に話題となりました。そこにいたヘレネという女性を巡り、ギリシャ軍とトロイが戦争を起こしました。三大美女の共通点は夫を滅ぼしている事と國が戦争に巻き込まれている事です。先程の三大悪妻と比べると、悪妻がいたお陰でソクラテスは哲学者、モーツアルトは音楽家、トルストイは作家となったのです。三大美女と三大悪妻、本当の悪女がどちらなのかは皆さんにご判断頂きたいと思います。

委員会・同好会報告

ポリオプラス委員会:増田盛英ポリオプラス委員長

先日、ポリオ投与の日程を4月1日とご案内しましたが、変更になり、まだ未定の状態です。決まり次第、改めてご案内させていただきますので、よろしくお願ひいたします。

ゴルフ同好会:堀慎治さん

会員の長坂さんと湯澤勇生さんがみごとホールインワンをされました。3月21日(水)に知多C.C.でコンペを開催致しますので、皆様ふるってご参加ください。

創立:1980年(昭和55年)1月10日
会長:高須 洋志
幹事:馬場 将嘉
クラブ広報委員長:関谷 俊征
例会日:毎週木曜日 PM12:30~
会場:ヒルトン名古屋

事務局:460-0008
名古屋市中区栄1丁目3-3
ヒルトン名古屋910号
TEL:052-211-3803
FAX:052-211-2623
MAIL:2760_nagoya@mizuho-rc.jp
URL:<http://www.mizuho-rc.jp/>

グルメ同好会:田中隆義さん

3月1日(木)に『春日良平さんを偲ぶ会』を開催しますが、現在20名ほどの参加のご返事をいただいている。本日締切ですので申込がまだの方は本日中にお願いします。当日は春日さんの写真のスライドショーを行いたいと思いますので、皆様のお手元にある春日さんのお写真を本多さんにお渡し下さい。

委員長変更について:平野好道副幹事

次年度新世代奉仕・ロータークト委員長を落合諭さんから八木沢幹夫に変更することとなり、前回の理事会で承認いただきましたので、ご報告致します。

出席報告

平野哲始郎出席委員

会員68名 出席54名 (出席計算人数50名)

出席率 90%

2月 8日は補填により 81.5%

ニコボックス

平野哲始郎ニコボックス委員

- ・2月11日は弊社10周年パーティーでした。泉先輩、お越しいただきありがとうございました。又、2月13日は息子の3歳の誕生日でした。めでたいことが続きました。 鶴田 浩さん
- ・山口さん、卓話楽しみにしております。 内田 久利さん
- ・2月18日は妻の誕生日です。 近藤 雄亮さん
- ・誕生日です。頑張ります。 松井 善則さん
- ・2月19日は私の誕生日です。 馬場 將嘉さん
- ・山口さん、今日のお話楽しみにしております。 山本 英雄さん
- ・山口さん、今日の卓話楽しみにしております。 大嶽 達郎さん
- ・山口さん、今日のスピーチ楽しみにしています。 湯澤 勇生さん
- ・山口さん、今日のスピーチ楽しみにしています。 湯澤 信雄さん
- ・イニシエーションスピーチ楽しみにしています。 梅村 昌孝さん
- ・山口哲司さん、イニシエーションスピーチ楽しみにしています。 関谷 俊征さん
- ・田中隆義さんにお世話になりました。 長瀬憲八郎さん
- ・1月、2月と欠席が続きました。 岡本 忠史さん
- ・関谷さん、湯澤(勇)さん、近藤さん、先日はお世話になりました。地区大会第2部会打ち上げを急に欠席してすみませんでした。 神田 広一さん
- ・旅立つ母を親類家族で見送りました。 高木 元明さん
- ・次男が2歳になりました。 鈴木 淑久さん
- ・本日イニシエーションスピーチです。分かりづらても大目に見て下さい。 山口 哲司さん
- ・2月14日バレンタインデーは結婚記念日でした。今年で結婚40年(ルビー婚)になりました。お互いよく我慢したものです。 長坂 邦雄さん

近藤雄亮ガバナー挨拶

昨年12月に皆様のご承認をいただき、2014-2015年のガバナー候補として地区へご推薦頂きました。1月10日に松前ガバナーから次期ガバナーノミニーに決定したと連絡をいただき、RIや2760地区全クラブに対しその旨が伝えられ、2月のガバナー月信で決定の紹介がされました。最終的には24名程の組織になる中、まずは中核となって私と運命を共にして頂く5人を決定しましたので、発表させていただきます。組織に入っていただく方は今後指名させていただきますので、よろしくお願ひいたします。



地区ガバナー 近藤 雄亮さん 地区会計長 森 恒夫さん
地区幹事 高須 洋志さん 事務長 高木 勝さん
地区筆頭副幹事 増田 盛英さん 事務局員 川口小百合さん

ポールハリスフェロー表彰

ポール・ハリス・フェローとなりました大嶽達郎さんに高須会長より認証状と襟ピンが贈呈されました。



地区出向者委任状伝達

2012~2013年度地区出向者として出向される方々に、高須会長より委嘱状が伝達されました。

- ・天野正明さん(研修委員)
- ・高木 勝さん(職業奉仕委員)
- ・稻葉 徹さん(社会奉仕委員)
- ・加納 裕さん(職業研修チーム委員)
- ・高須洋志さん(東日本大震災プロジェクト副委員長)
- ・高村博三さん(地区大会企画委員)
- ・遠山堯郎さん(地区大会企画委員)
- ・平野好道さん(IT委員)
- ・増田盛英さん(ボリオプラス委員長・ロータリー財団副委員長、ロータリー平和フェローシップ副委員長)

幹事報告

馬場将嘉幹事

- ・次週2月21日(火)は名古屋マリオットアソシアホテル16階「タワーズボールルーム」にて西名古屋分区I.M.を開催致します。
15:00~15:45 新人研修セミナー
16:00~18:00 式典及び講演会
18:15~19:45 懇親会
- ・2月23日(木)は振替により休会です。
- ・次々週3月1日(木)13:40よりヒルトン名古屋9階「ことぶきの間」にて第9回理事会を行います。

会員卓話

山口哲司さん

新入会員イニシエーションスピーチ

私は愛知県東海市横須賀町で1964年1月に生まれ、現在48歳です。家族構成は妻、大学受験真っ只中の息子、高校1年生の娘、中学1年生の双子の息子、トイプードルの6人と1匹です。24歳の時に立ち上げ、27歳で設立したテツ・コーポレーションの代表取締役を務めています。業務内容はプロスポーツの試合会場運営です。野球、サッカー、フットサル、バスケット、その他には

相撲やマラソン大会など、沢山のお客様が来場される会場でのオペレーションをお手伝いしています。5年前に他界した父は昭和7年生まれでリコーエレックスの役員、代表取締役を務め、70歳を過ぎてから大学で教鞭を執っていました。母は東海市横須賀町で祖母の代から続く『山口助産院』を営んでいます。厳格な父と働き者の母の間、男3人兄弟の次男として生まれ育ちました。



私は3歳から剣道と柔道を始め、やがて剣道1本になりました。中学時代にはいくつかタイトルを獲り、全国大会に2度出場しました。高校生時代は色々な道場での稽古会に行くという、剣道づくりの生活でした。その後、地元の名城大学理工学部建築学科に入学しました。大学では高校時代のライバルからの再三の誘いに最終的には剣道部に入部しました。部活生活は朝に先輩を起こし、先輩を学校に送り、朝練習をし、授業が終わるとすぐに道場に行き、先輩の防具の段取りをして、練習は最後まで残らなければなりませんでした。2月に勇気を出して主将に退部届を出し、名古屋にいると退部を撤回させられると見当がついていたので、その夜から長野県の梅池高原スキー場へ住み込みのアルバイトに行きました。蕎麦屋で働きながら、2時間の休憩時間にスキーを練習し、その年にスキー検定2級、翌年には1級を取得しました。大学3年生の時にはスキー場のインストラクターをし、翌年は準指導員の資格を取り、スキーで飯を食っていけるのではないかと考えていましたが、シーズンスポーツで生計を立てるのは容易ではありません。

大学卒業後、大日本土木株式会社に就職し、東京支社へ配属されました。何もない野原に徐々に建物が形作られていく姿を見ていると感動を感じていました。しかし冬、雪が降るとスキーをしたい思いが湧き、会社を辞め、スキー場での生活に舞い戻ってしまいました。その後、日本体育大学のスキー実習を受け持った関係で日本体育大学大学院に入学するため勉強に取り組んでいましたが、名古屋へ帰ったある日、近くの喫茶店で読んだゴルフ雑誌の『研修生募集』という記事を見つけ、喫茶店から問い合わせの電話をかけるとOKと言われ、翌日には鈴鹿C.C.の練習場に住み込みを始めました。色々な年代・環境の10名程の研修生と共同生活を送りました。ゴルフ場での仕事で1ヶ月に3万円程の給金を貰いましたが、食事・グローブ・ボール代で手元には残りませんでした。1年半そんな生活をし、自分のゴルフセンスのなさに意気消沈して名古屋に帰っていました。しかし親に啖呵を切って出てきている手前、戻るわけにはいかず、板前の丁稚奉公をしていた友人の安アパートに転がり込みました。その後に始めたのが、今の会社の前身となる『スポーツティーチングクラブ』というスポーツスクール関係の仕事です。大学生時代、夏場は長島温泉でアクションショーのアルバイトをしていたので、イベント関係に知り合いができ、エキストラのアルバイトもしていたので、マスコミ関係にもツテがありました。そうして必然的にスポーツとイベントが組み合わされ、今の仕事のスタートになったのが24歳の時でした。それから今までの24年間も絶余曲折の日々でした。この先のビジネス編はお酒を飲みながらでも、お話しさせて頂きたいと思います。ありがとうございました。

例会のご案内

■今週の行事 2月21日(火) 西名古屋分区 I.M.

場 所: 名古屋マリオットアソシアホテル
時 間: 新人研修セミナー 15:00~15:45
式典並びに講演会 16:00~18:00
懇親会 18:15~19:45

■2月23日(木) 振替により休会

■次々週卓話 3月1日(木)

卓話講師: オイスカ中部日本研修センター所長
新屋敷道保さん
テーマ: NGO活動の50年の歩みと今後